



やりがいを感じ、 社会貢献できる仕事！

Y.Y

情報管理課 システム係

令和3年採用 主任主事

下関市立大学 経済学部経済学科 卒業
各種業務システムの開発、維持管理

警察行政職員になったきっかけを教えてください！

社会人にとって、仕事は生活の軸になるものと考えています。その軸である仕事を有意義なものにしたいと思い、勉強していた IT の知識をいかしつつ社会貢献につながる仕事を求めているときに警察行政職員の情報処理職員採用の募集を見つけました。地域の治安維持のために情報処理の観点から役に立てる仕事はとても魅力であったため、志望しました。

警察行政職員のやりがいを教えてください！

私はウェブ会議を利用するための予約管理システムを開発しました。そのシステムが福岡県警察で毎日のように使用され、役に立っていることを傍目で実感できました。また、システムを使っている警察職員から直接、感謝の言葉をもらえるとやりがいを感じます。

現在は新たに別のシステム開発を行っていますが、関係部署と打合せを行いながら、完成を目指しています。私が開発したシステムによって、業務効率が向上し、使用している職員が喜んでくれることを想像しながら頑張っています。

現在の職場環境について教えてください！

システムの開発だけでなく、様々な部署からの問合せに対応することが多くありますが、分からないことは先輩達が教えてくれるので、不安に感じることはありません。

風通しの良い職場環境なので、周囲の人に質問もしやすく、業務に取り組みます。

また、ワークライフバランスを重視する職場環境なので、週休日がしっかり休めるだけでなく、有給休暇や夏季特別休暇なども取りやすいので週末に旅行など行くこともできます。

警察学校での生活について教えてください！

警察行政職員は一か月程度、警察学校に入校します。規律は厳しく時間はタイトですが、警察官のように体を鍛えるような授業はありません。そのため、体力に自信がないと思われる方でも警察学校のルールをしっかり守れる方はあまり心配されなくても大丈夫です。

警察学校で同期生との仲も深まり、卒業後は皆別々の部署に配置されるものの、定期的に連絡を取ったり食事に行ったりしています。仕事以外の悩みなどもお互いに相談できる仲間ができました。もちろん民間企業でもそういう仲間はできると思いますが、警察学校の入校を経験したことでより絆の強い同期生ができたと感じています。

後輩たちへのメッセージをお願いします！

情報処理の知識を活用して社会の役に立つことができるとても誇りを持てる仕事です。

最初は誰でも分からないことや不安に思うことがあるかと思いますが、先輩達が教えてくれるので安心してください。安全・安心な福岡県の実現のために仕事をしたいという熱意がある方は是非一緒に働きましょう！